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■会報委員長：石川 嘉彦 ■当番：大野 賢次 
■事務所：〒358-0023 

入間市扇台 3-3-7ハイツ斎竹 101号 
Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788  
Email：iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

2014-15 年度 RＩテーマ 

第７号 ２８2７回例会 ２０１４年 8月２１日（木）例会場;入間市中央公民館 

 

 

 

 

 

  

＜ビジター・ゲスト＞ 

入間消防署 消防管理課 主幹   奥泉 義弘 様 

主任  中出 隼人 様 

 

●❁●会長の時間 加藤国夫会長 

今月は会員増強及び拡大月間です。7 日の第

１例会にも話をさせて頂きましたが、会員増強

について真剣に取り組んで頂くのが入間ＲＣ

の急務だと考えています、現実的な話に触れさ

せて頂きますと、今年度の予算書をご覧になる

とおわかりと思いますが、下期には 41 名の会

員でのクラブ活動計画となっております。只今

39名ですので、このままの現状維持では今後の

クラブ運営に支障をきたす事は避けられなく

なってまいります。増強委員会でも積極的な考

えの基に計画を進めて頂いていると思います

が、会員一人ひとりの英知で候補者擁立を進め

られますようお願いいたします。 

今年度はＲＩ及び地区からも公共イメージ

アップに取り組んでいます。これは取りもなさ

ず増強にも繋がる強いメッセージと考えます。

実は、7月 26日に行われた野田・新光・西部青

少年健全育成推進会の事業「入間川河川敷周辺

のクリーン作戦」に、入間 RC は後援という形

で支援いたしました。この活動に参加頂いたこ

とで地域のメディア(入間ケーブルテレビ)に

取りあげてもらえるようにと健全育成推進会

の役員の一人に会って話を聞かせて頂きまし

た。その役員さんから、先日入間ＲＣのホーム

ページを見せて頂きました、もう写真が載って

いるんですね。話を頂き少なからず認知された

思いで帰ってきました。 

先週は例会がお休みでしたので 2週間ぶりと

なります。8 月中と言う事でまだまだ海や川・

山と言ったレジャーにもお出でになる機会が

多いと思います。備えあれば憂いなしとのごと

く、知っておいて損はない楽しく学び、いざと 

 

いう時に役に立つと考えられますので今日は

体験を通して実感して頂こうと思います。「学

びて時のこれを習う」たまにはおさらいをして

おこう、そこで普段は中々体験する機会はない

と思います、救急救命法について又「AED」の

扱いについても実際に手にとって経験して頂

き、いざという時の備えになるようにしっかり

学んでお帰り頂きたいと思います。 

 

●幹事報告 滝沢文夫幹事 

1.米山関連事業 

8/14(木)～8/15(金)秩父音頭まつりに忽滑

谷部門委員長、木下委員長、奨学生アリ君が

参加。9/6（土)～9/7(日)米山研修旅行が予

定されています。詳細は後日とのことです。 

 登録料はクラブより出金（理事会承認済） 

2.財団関連事業 

9/6(土)午前 地区補助金管理セミナー 

午後 財団部門セミナー 

3.奉仕部門関連 

8/30(土)社会奉仕、職業奉仕、国際奉仕合同

セミナー 各委員長参加予定 

9/13(土)青少年奉仕部門セミナー 

吉沢委員長参加予定 

4.地区より連絡 

地区のホームページにて財団 NEWS と米山ハ

イライトが見れますので是非ご覧下さい。 

●委員長報告 

会員選考委員会 水村雅啓委員長 

本日テーブルに会員増強卓話資料をお配り

しましたので良くご覧になって下さい。女性会

員の割合が日本は 5%と低く増強に力を入れて

います。又、会員減少の原因も載っております。 

親睦活動委員会 大野賢次委員長 

来週の納涼家族会には家族の方々も多く出

席お願い致します。又、本日家族集会を開きま

すので関係者の方は宜しくお願いします。 

■ 2014-2015 ＲＩ会長：ゲイリーC.K.ホァン  
■ ＲＩ第 2570地区ガバナー：坂本 元彦 
■ 会長：加藤 国夫 幹事：滝沢 文夫 
■ 例会日：木曜日 12：30～13：30 
■ 例会場：丸広百貨店入間店６Ｆバンケットホール 

Tel.04-2963-1111 

Club Bulletin 

入間ロータリークラブ 
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広報委員会 岩崎茂委員長 

山岸会員のご協力により入間川のクリーン

作戦の様子が、入間ケーブルで 8/28 に放映さ

れます。又、「ロータリーの友」にも原稿を会

長より送って頂き、掲載されると思います。 

 

＜出席報告＞ 田中快枝委員長 

会員数 出席数 出席率 前回修正率 

39名 25名 65.8％ 71.8% 

事前欠席連絡 7名 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞ 忽滑谷明ＳＡＡ 

加藤国夫君,滝沢文夫君～入間消防署奥泉様、

中出様ＡＥＤ取扱い卓話宜しくお願いします。

入間市消防団副団長宮崎正文君～奥泉様、中出

様本日は宜しくお願いします。 

本日\3,000 累計\141,000 

 

◆回覧、配布物 

① 米山梅吉記念館賛助金のお願い 

② 米山梅吉記念館･館報 Vol.24 

③ 海老名ロータリークラブからの卓話お願い  

④ ハイライトよねやま 173 

⑤ 学友会ニュース 8月号 

⑥ 入間川クリーン作戦放映のお知らせ 

⑦ 本日の卓話資料(ご存知ですか？ＡＥＤ) 

⑧ 2014-15会員増強卓話資料 

⑨ 他クラブ週報＆例会変更のお知らせ 

⑩ 加藤会長より｢論語｣解説 

⑪ 8/28納涼家族例会出欠表 

⑫ 週報 3号 4,5合併号 

 

 

■■■ 講 師 卓 話 ■■■ 
《ご存知ですか？ ＡＥＤ》 

入間消防署 消防管理課  主幹  奥泉 義弘 様  

主任  中出 隼人 様 

ＡＥＤはメー

カーによって色

も形も違ってい

ますが、誰が使

っても遣り易い

様に音声ガイダ

ンスになってい

ます。埼玉県内

の 6月 30日現在届出は 11,405台です。お出か

けになったら場所の確認をされると幸いです。 

電源を入れますと音声メッセージとランプ

で実施すべきことを指示します。電極パットを

装着したら体に触らないで下さい。電極パット

を貼る際の注意点として①体が濡れている時

はタオル等で拭く②ニトロ、鎮痛剤、ホルモン

剤、降圧剤などの貼り薬や湿布薬は剥がす③胸

に固いこぶのような出っ張りがある場合は出

っ張りを避けて貼り付けて下さい。 

救急隊に引き継ぐまで

の対応としては、心肺蘇生

とＡＥＤの手順を諦めず

に繰り返して下さい。心臓

発作を起こした人は再度、

発作を起こすことがあり

ます。本日は短い時間でし

たので、皆さんには機会を

見つけて救命講習会とＡ

ＥＤ操作の講習をお受けになってください。 

 

第８号 ２８２８回例会  ２０１４年８月２８日

(火) 
 

☆会場:丸広･さくら草ホール 

☆点鐘：午後６時３０分 

●❁●会長の時間 加藤国夫会長 

本日は多くの方々のご参加いただき有難うございます。私達には何ご

とも心配もなく、この様な楽しむ会を迎えることが出来ますが、ここ一、

二週間余りにわたる日本各地を襲った、50年・60年に一度と言う集中豪

雨による土砂災害で、広島・北海道をはじめ各地で、多くの尊い命が失

われているという痛ましい状況が毎日、報道されております。被害に合

われた地域の皆様には謹んでお見舞い申し上げます。幸いにと申します

かここ入間・所沢を中心とした地域では災害らしきことが少ない恵まれ

た環境の中、こうした楽しいひと時を送れることに感謝しながら、本日

の納涼家族例会を進めて参りたいと思います。 

ASSY♡芦沢みゆき様

ミニコンサートと共に 

会報･雑誌委員会(石川･森田･荒井･関谷) 

 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞ 

忽滑谷明ＳＡＡ 

加藤国夫君,滝沢文夫君、忽

滑谷明君、馬路宏樹君、荒井

正武君～芦沢みゆき様美し

い歌声楽しみです 宜しくお

願いします。 

本日\8,000  累計\149,000 


